



練馬区立泉新小学校
1年 学年だより
2月号
令和5年1月31日

寒い日が続いていますが、子供たちはみんな元気に校庭で遊んでいます。

1月には、生活科で昔遊びの学習をしました。あやとり、こま回し、お手玉、けん玉、羽子板、竹とんぼ、おはじき、だるま落としなどです。初めてやる昔遊びもあり、悪戦苦闘していましたが、繰り返すことにより徐々にできるようになってきました。遊びを通して、やり方を工夫したり、みんなが楽しくなるようルールを決めたりすることが大切だと思います。ご家庭でも、お子さんと昔遊びを楽しんだり、やり方を教えたりするなどしてはいかがでしょうか。

2月の行事予定

月	火 (特時)	水	木	金	土
		1	2	3	4
		(5)	1年生木曜5時間 授業開始 (5)	(新1年生保護者会) (4)	
6	7	8	9	10	11
全校朝会 安全指導 (5)	(5)	地域班集会 (5)	(5)	(5)	建国記念の日
13	14	15	16	17	18
(5)	(5)	特別時程 午前授業 教職員研修のため (4)	(5)	(5)	
20	21	22	23	24	25
集会 6年生を送る会 (5)	(5)	(5)	天皇誕生日	(5)	
27	28				
(5)	(5)				

- ・3日(金)は、新1年生保護者会のため、4時間授業です。給食後、早めの下校(13:10頃)となりますのでご注意ください。
- ・書写鉛筆を回収しました。学校で保管し、2年生の書き初めで使用します。

2月の学習予定

国語	どうぶつの赤ちゃん　これは、なんでしょう　ずうっとずっと大すぎだよ
算数	ビルをつくろう　たしざんとひきざん
生活	ふゆとともにだちになろう　もうすぐ2年生
音楽	心をこめてえんそうしよう（6年生・新一年生のために）　みんなであわせて
図工	ペンダント作り　おしらせします！にっこりニュース（持ち物：絵具）
体育	器械・器具を使っの運動遊び　体づくりゲーム　ボールけりゲーム
道徳	希望と勇気　個性の伸長　規則の尊重

保護者会について

以下のとおり、コロナ感染防止に努めながら、保護者会を行う予定です。（感染状況等によっては中止になることもあります。予めご了承ください。）よろしくお願いいたします。

○ 日時・場所

3月1日（水）

1・2年保護者会　14：30～　各教室

なわとびの練習をがんばっています。

体育の授業で短縄跳に取り組んでいます。冬休み中に熱心に練習したり、休み時間に友達と教え合ったりしたことで、随分と上達し、交差跳びやあや跳びなどの技ができるようになった人がとても増えました。

まだ、一回旋一回跳びが難しい人もいますので、跳び方のコツをアドバイスしています。ご家庭でも支援していただけますように、よろしくお願いいたします。

かきぞめ鉛筆

書きぞめ展が無事に開催され、子供たちが一生懸命に書いた作品が校内に並びました。納得のいく字が書けてみんな満足そうでした。

書きぞめで使った、かきぞめ鉛筆は、学校で回収して、2年生に引継ぎたいと思います。来年度の書きぞめで再び使う予定です。ご承知おきください。

